



## LA AEP EN DEFENSA DEL MODELO DE ATENCIÓN PEDIÁTRICO EN LA CAM

La Asociación Española de Pediatría, que representa a 12.000 socios, apoya la carta que se remite desde todas las sociedades pediátricas y, dirigida al Defensor del Pueblo y al Colegio de Médicos, el pasado 19 de marzo, sobre la situación de precariedad y déficit de recursos de los pediatras en la Comunidad de Madrid.

Entendiendo que la situación de la atención primaria en pediatría en la Comunidad de Madrid y en otras muchas Comunidades Autónomas de nuestro país, es crítica para mantener el modelo pediátrico español de atención a los menores por lo que tenemos que defenderla y reclamar su adhesión a nivel de estas instituciones implicadas directamente en la defensa de los menores y su bienestar.

Comité Ejecutivo de la  
Asociación Española de Pediatría